

# 若狭の里公園 リニューアル



ワクワク楽しい憩いの場へ。  
若狭の里公園、変身です！



8月から始まった「若狭の里公園」リニューアル工事。12月末完成を目指し整備中。ホタルが飛び交う緑園、茶畑、薬草園、豊かな木々。トイレや橋などの設備も刷新。新しく生まれ変わる憩いの場「若狭の里公園」。どうぞお楽しみに♪

## 若狭一の宮大太鼓 保存会より

本年予定しておりました**若狭一の宮大太鼓保存会の奉納・巡行**につきましては、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため**中止**させて頂きます。

会長 川畑 安則  
委員長 石谷 久一

## 遠敷保育園 資源回収のお知らせ

【とき】9月6日(日曜日) 小雨決行

荒天時は9月13日(日)に延期  
中止の場合、午前8時に放送でお知らせします  
・午前8時までに指定集積場所へお出し下さい

【指定集積場所】区内のゴミ集積場

※詳しくはチラシをご覧ください



## 遠敷駐在所より

詐欺に  
ご注意!



### ① 架空請求のはがき、封書

何かの契約を装って架空請求のはがきや封書が来ても電話をしないで下さい。裁判所からの通知は書留で届くので、届いたらまずは警察にご相談を。

### ② ショートメール、代引き

ショートメール(電話番号をもとにしたメール)や代引きなど、宅配業者を装ったり、または利用した詐欺もあります。代引きなどは2、3日待って頂けますので、すぐに受け取らず、一度家族や警察に確認して下さい。

### ③ キャッシュカードは渡さない!

警察、銀行などを装い、口座確認などのためキャッシュカードを渡してほしい、口座に振り込みしてほしいという詐欺もあります。警察や銀行がキャッシュカードを預かったり、口座番号などを電話で聴取する事はありません。絶対に渡さないで下さい。

区民の皆様

令和2年8月吉日

遠敷地区区長会 会長 溝口 裕之  
遠敷地区体育協会 会長 成瀬 善彦

## 「遠敷地区体育祭」および「ふるさとまつり」中止について

残暑の候 区民の皆様におかれてましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は区長会並びに体育協会活動等に格別のご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスですが、6月19日の県境を越えた移動制限の完全解除以降、感染者の増加傾向が極めて顕著であり、“第二波”襲来が現実のものとなってきております。

かかる状況を鑑み、誠に残念ではありますが、令和2年度の「遠敷地区体育祭」並びに「ふるさとまつり」を中止することといたしましたのでご連絡いたします。

区民の皆様には、「敬老会」に続いての地区行事中止となり、心よりお詫び申し上げます。

しかしながら、区民の皆様を新型コロナウイルス感染リスクにさらすことは絶対に避けなければなりません。先般の区長会においても、「3密の回避」や“ソーシャルディスタンスの確保”といった基本的な感染症防止対策が担保されない状況においては、行事等の開催は避けるべきだ。との意見で全員一致を見ました。

区民の皆様には、上記状況をご賢察いただき、ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

※行事※

- 6日(日) 遠敷保育園 資源回収
- 12日(土) 小浜美郷小 運動会  
(※雨天などの予備日・13日(日))



9/13(日) 夕方5時 放送  
FBC「ふれあい若狭」で  
遠敷が紹介されます!

レポーター・木村さんが遠敷散策。ぜひご覧下さい。



※休館日※

- 7日(月)
- 14日(月)
- 20日(第3・日)
- 21日(祝・月)
- 22日(祝・火)
- 28日(月)